

Compte-rendu du « 7<sup>e</sup> Effort Vauban »  
Dimanche 18 juin 2017 à Seyne-les-Alpes

On espérait qu'après six éditions l'Effort Vauban avait enfin trouvé son format, l'organisation de la course le dimanche matin et l'ajout d'un parcours de 24 km ayant attiré 92 concurrents, record battu, en 2016. Las, malgré un temps superbe et une bonne collaboration avec l'association Fort et Patrimoine qui organisait le même jour la Fête du Petit Patrimoine à la Citadelle, la participation s'est une nouvelle fois avérée très décevante avec 73 participants seulement. Le parcours et l'organisation ont pourtant fait, cette fois encore, l'unanimité parmi les concurrents : à se demander si le problème ne vient pas de la date, le mois de juin étant particulièrement chargé au niveau du calendrier. Autre difficulté, le passage du 24 km dans la catégorie des trails nous a contraints à étoffer le dispositif de sécurité tandis que le retrait de l'aide du SDIS par le nouveau directeur nous imposait de recourir aux services d'une ambulance payante, ce qui a singulièrement alourdi les dépenses ! En tous cas, ceux qui sont venus se sont régalés, à commencer par le barlatan Frédéric Gaethofs qui a survolé le 24 km ! Irrésistible, l'athlète dignois devance de plus de 10 mn Fabrice Taffin (ASPTT Digne) sur le pont-levis du Fort Vauban : « j'ai bien essayé de suivre le lièvre, mais il allait trop vite » répondait-il au vainqueur qui disait avoir souffert dans la montée de la Pare en fin de parcours. Chez les dames, Caroline Cotte (Saint-Martin-de-Crau) devance Marielle Gaudemard (ASPTT Digne) et Lamia El Jaziri du Km 42.195 Marseille qui s'attribue cette année encore la palme du club le mieux représenté. La bonne tenue des coureurs dignois se confirme sur le 12 km enlevé par Rafik Djedjig qui devance de 8 mn le marseillais Lucien Decator et Didier Sammito (ASPTT Digne) qui échoue à 5 secondes du second. Chez les dames, Esther Coulaud (Endurance Triathlon Gardanne) devance la seynoise Sandra Marchand qui signe une superbe performance à l'occasion de sa première course, et la dignoise Julie Mazelier. Du côté des pompiers, catégorie dans laquelle n'étaient inscrits que des seynois, Tim Jacquot devance Jérémy Belotto sur le 12 km tandis que Damien Roy précède Stephan Albouy sur le long. Notons les performances du dignois Roger Culty, qui boucle le 12 km en guère plus de 2h à l'âge de 82 ans et qui, comme à l'accoutumée, est monté de Digne en scooter, et du seynois Raymond Wormés qui se classe 1<sup>e</sup> master 4 en 1h13mn ! Sur le 24 km, les vainqueurs des catégories sont Meva Caillaud (SEF), Noëlle Simian (M2F), Sébastien Roignot (SEM), Loïc Vasseur (M1M), Jean-Claude Mathis (M2M) et Patrick Zanioni (M3M).

L'USB tient à remercier chaleureusement tous les partenaires et sponsors qui lui ont permis d'organiser ce 7<sup>e</sup> Effort Vauban : Région PACA, Communauté d'Agglo P2A, Conseil Général des Alpes de Haute-Provence, Mairie de Seyne, SAMSE matériaux, supermarché Intermarché, stations de Chabanon, Grand-Puy, Montclar, Office du tourisme Blanche Serre-Ponçon (sponsors principaux),

et les commerçants et artisans partenaires :camping « les prairies » ,banque et assurances Crédit Agricole, Au fil du bois flotté, assurances Allianz, association de valorisation des produits locaux ASSOVAL ,ambulances Val Blanche. Malgré le retrait du SDIS, nous remercions également les pompiers locaux qui ont fait tout ce qu'ils ont pu pour nous aider... et courent bien ! Nous remercions aussi André Mathieu, venu comme chaque année avec son quad, Olivier Bastien avec sa moto trial qui nous a bien rendu service dans les passages inaccessibles au quad, la descente du Bois du Roi notamment. Et bien entendu l'association Fort et Patrimoine qui nous a accueillis à la Citadelle où elle proposait un repas auquel ont pris part certains coureurs et leurs familles : il y avait donc beaucoup de monde pour accueillir les coureurs sur le pont-levis, puis pour la remise des prix effectuée en présence de Benoit Cazères, maire de Selonnet et vice-président de l'agglomération, et des conseillers municipaux Françoise Charrier et Michel Jame qui représentaient la Mairie de Seyne.